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К бюро ГК КПСС, горисполкоме, бюро ГК ВЛКСМ

П О Б Е Д И Т Е Л И  С О Р Е В Н О В А Н И Я
Бюро ГК КПСС, исполком го

родского Совета народных депу
татов и бюро ГК ВЛКСМ, рвс- 
смотрев представленные город
ской комиссией материалы по 
итогам социалистического сорев
нования среди первичных трудо
вых коллективов предприятий и 
организаций города в честь пер
вой годовщины принятия новой 
Конституции СССР, признали 
победителями

ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ 
ЭНЕРГЕТИКИ:

бригаду по ремонту высоко
вольтного оборудования ТЭЦ-1 
С. И. Ремизова;

бригвщу грузоподъемных ме
ханизмов ТЭЦ-1 В. А . Пылаева;

смену электромеханического 
цеха ТЭЦ-10 Г. А. Лопуховского; 

бригаду по изготовлению тру

бопроводов ПРП Иркутскэнерго 
И. М. Рафы;

бригаду по ремонту поверхно
стей нагрева и арматуры ко
тельного цеха ТЭЦ-9 С. Е. Алек
сеенко.
ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ ПИЩЕВОЙ, 

ЛЕГКОЙ И МЕСТНОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ:

бригаду парикмахерской № 8 
горбыткомбинатг, В. И. Каракозо
вой; v

бригаду по пошиву женского 
легкого платья ателье «Мечтая 
Ангарской фабрики ремонта и 
пошива одежды Е. М. Сергеевой;

бригаду цеха 1 Ангарской 
швейной фабрики Н. И. Стифут- 
киной;

бригаду сметанно-творожного 
цеха Ангарского молокозавода 
Т. А. Ветровой;

бригаду по изготовлению мо

роженого Ангарского холодиль
ника Г. А. Мухамедгалеевой.

ПО МОНТАЖНЫМ 
ОРГАНИЗАЦИЯМ:

бригаду монтажников МСУ-42 
треста Востокхиммонтаж А. Н. 
Ставинова;

бригаду монтажников МСУ-42 
Л. И. Павлюка;

бригаду электромонтажников 
МСУ-76 Л. А. Тарициной;

бригаду участка N2 6 АМУ 
треста Сибмонтажавтоматика
A. Н. Грибачева;

бригаду Ангарского управле
ния треста Дальстальконструкция
B. Г. Лидвянкина;

бригаду монтажников АМУ-2 
треста Сибхиммонтаж П. Г. Га
лактионова.

ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ 
ТРАНСПОРТА И СВЯЗИ: 

смену № 2 маршрута № 6

трамвайного управления Л. П. 
Северской;

бригаду автоколонны легких 
таксомоторов Ангарского пасса
жирского АТП А. Д. Качалова и 
П. Е. Олиференко.

Коллективы—победители социа
листического соревнсвания в 
честь годовщины Конституции 
ССС£ награждены почетными 
грамотами и памятными подар
ками.

Бюро ГК КПСС, исполком гор
совета, бюро ГК ВЛКСМ горячо 
поздравили победителей сорев-к 
нования и выразили уверенность 
в том, что и в последующие го
ды десятой пятилетки они будут 
маяками, показывая для других 
рабочих коллективов образцы 
высокопроизводительного труда 
и крепкой дисциплины.

ф  Г В А Р Д ЕЙ Ц Ы  П Я ТИ Л ЕТК И
В коллектив цеха 46 азотнотукового завода Виктория Кимовна Шкутко 

пришла 22 года назад. За этот период стала передовой аппаратчицей, по

бедителем соцсоревнования, подготовила 6 молодых рабочих.

Па снимке: В. К. Ш кутко.

Фото И. АМОСОВА.

С ВЕРОЙ В УСПЕХ
Ю ОЛЬШОЙ коллектив грузо-
U  вого автопредприятия ус

пешно выполняет напряженный 
план пятилетки и соцобязатель
ства. Отсюда ежедневно уходят 
в ближние и дальние рейсы де
сятки машин разных марок, до
ставляя потребителям народно-, 
хозяйственные грузы. Ощутимые 
результаты дает бригадный ме
тод работы шоферов. Возглавля
ют бригады опытные водители 
Ф. А. Фадеев, Г. Е. Ватников, 
Г. Е. Мангазеев, Н. И. Зобнин, 
В. Я. Новиков и другие.

Между водителями развернуто дей
ственное социалистическое соревнова
ние эа право называться лучшей 
бригадой объединения, лучшим води
телем. Добившись этого высокого 
звания, коллектив и шофер поощря
ются морально и материально. Тру
довые достижения отражаются I иш 
стендах, в стенгазетах и радиогазе
тах.

Отличных результатов добива
ется автоколонна № 4, руко
водимая коммунистом Д. М. По
таповым. В числе лучших идут 
бригады: 35-я Федора Афанасье
вича Фадеева, обслуживающая 
промтоварные магазины города, 
31 -я Николая Ивановича Зобнина, 
доставляющая молоко из райо
нов области, и 24-я Геннадия Его
ровича Мангазеева, работающая 
в общепите орсов.

Встав на трудовую вахту в честь 
годовщины принятия нового Основно

го Закона страны, многие передовики 
производства взяли повышенные обя
зательства 64 водителя сдержали 
свое слово.

В коллективе шири гея трудовое со
перничество за достойную встречу 
Дня авюмобилисга. Ряд шоферов 
выступил с инициативой — выпол
нить план года к 29 октября. В их 
числе Александр Георгиевич Панин, 
Владимир Тихонович Чухалов.

Раньше всех о выполнении плана 
рапортовал Н. Зобнин.

— Николай Иванович — лучший 
бригадир, наставник молодежи, — 
говорит начальник планового отдела 
объединения Нина Афанасьевна Сили
на. — В его трудовом паспорте за
писано: «Выполнил план 1978 года 25 
июля на 117,7 процента. Добился эко
номии горючего 1Б55 литров, сберег 
5 покрышек».

В оставшиеся до конца года дни 
его грузовик-молоковоз перевезет до
полнительно к плану еще 500 — 560 
тонн важной продукции.

Среди автомобилистов царит 
хороший трудовой настрой. Под
считано, что объединение до
срочно рапортует о завершении 
трехлетней программы к Дню 
автомобилиста, который отме
чается 29 октября. По предвари
тельным данным, очи запишут на 
сверхплановый счет более 10 ты
сяч тонн различных грузов и 
около 100 тысяч рублей прибы
ли. А. ГЛАМБОВСКИЙ,

внештатный корр.

СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: БОС-И

З А Б Р О Ш Е Н Н Ы Е ОБЪЕКТЫ
Р  ПРОИЗВОДСТВ Е Н Н О м 

объединении «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» ведется
большая работа по внедрению 
природоохранных мероприя

тий. Только эа 2,5 года деся
той пятилетки в строительст
во и реконструкцию объектов 
по очистке сточных вод и 
воздушного бассейна вложе
но и освоено около 10 млн. 
рублей.

Работы по реконструкции 
выполняет трест Ангарскнеф- 
техимремстрой, а строитель
ство новых объектов ведет 
управление строительства.

В марте прошлого года 
был утвержден директивный 
график поэтапной сдачи объ
ектов комплекса БОС-11 под 
пусконаладку. УКСом объеди
нения было обеспечено фи
нансирование работ, Но за 
весь год был сдан в эксплу

атацию только один объект— 
административно-бытовой кор
пус, а в целом план строи
тельно-монтажных работ по 
БОС-М выполнен на 64,6 про
цента.

13 декабря 1977 года при 
участии всех исполнителей 
был составлен новый график 
поэтапной сдачи объектов 
БОС-М под пусконаладку в 
1978 году. Для этого УКС до
полнительно изыскал и выде
лил ассигнования. Прошло 
уже 9 месяцев. Что же сде
лано?

Из 21 объекта, которые пре
дусмотрено было сдать в мае- 
сентябре, не сдан ни один. 
Реально до конца года мож
но сдать только два объек
та — ремонтно-механическую 
мастерскую и материальный 
склад. По основным объектам 
— аэротенкам, третичным от
стойникам, контактному ре

зервуару, УП-10 — остался 
большой объем работ, кото
рый зимой выполнить невоз
можно. Это замоноличивание 
стыков, торкретные работы. 
Строители СМУ-2 (руководи
тели В. П. Климов и М. Ф. 
Сердинов) ни один объект не 
подготовили, а хлораторную 
даже не сдали под монтаж.

Еще более сложная обстановка 
сложилась на строительстве под
земных коммуникаций, которой 
ведет СМУ-4 (начальник В. И. 
Белецкий). Разрытые траншеи не 
даюг возможности персоналу дей
ствующего цеха нормально вкс- 
плуатировать принятые ранее 
объекты. Неоднократные обраще
ния к СМУ-4 об окончании работ 
по закрытию траншей остались 
без решения.

На протяжении двух лет вопро
сы строительства БОС-П разбира
ла дважды депутатская комиссия

горисполкома, строители давали 
обещания, что дело будет поправ
лено, но на этом все и кончалось.

За 8 месяцев 1978 года освоено 
строительно-монтажных работ
только на 32,2 процента. В на
стоящее время работы на всех 
объектах BO C-II практически ос
тановлены, рабочая сила снята 
на «более важные объекты».

Так же обстоя* дела на 
строительстве объектов очист
ки газа от аммиачной селит
ры. Этот объект начали стро
ить в прошлом году, но до 
сих пор не закончили. За два 
года освоено всего 67 про
центов выделенных средств. 
Все. сроки и обещания сдать 
этот объект сорваны. Назван 
еш,е один срок сдачи — ок
тябрь...

Думается, строителям дав
но уже пора считать объекты 
по охране природы важней
шими из самых главных и 
принять меры к окончанию 
их строительства.

Ю. ИВАНОВ, 
начальник УКСа объедине
ния «Ангарскнефтеорг- 
синтез».

Л И С С А БО Н . Собрание Респуб
лики Португалии большинством 
голосов депутатов коммунистов и 
социалистов, а также независи
мых одобрило новый избиратель
ный закон. Голосование состоя
лось на внеочередной сессии пар
ламента, созванной по инициати
ве Португальской коммунистиче
ской партии. Против закона про
голосовали представители правых 
партий — социал-демократичес- 
кой и социально-демократического 
центра. Депутаты приняли также 
решение о создании национальной 
комиссии по подготовке досроч
ных всеобщих выборов.

В А Ш И Н ГТО Н . Несмотря на не
однократные обещания американ
ской администрации сократить 
экспорт оружия, объем военных 
поставок за границу растет. В 
закончившемся 30 сентября 1978 
финансовом году общий объем 
этих поставок достиг в денежном 
выражении рекордной суммы >— 
13,7 миллиарда долларов, на 2,5 
миллиарда долларов больше, чем 
в прошлом году.

оакон, ограничивающий деятель-, 
ность иностранных банковских 
учреждений ь стране. В настоя
щее время в Панаме действует 
около 90 банков с общим акти
вом более 12 миллиардов долла
ров. Однако из этой суммы на 
долю Панамы приходится толь
ко 7 процентов. Прилив капита
лов в Панаму объясняется глав
ным образом тем. что отсутство
вал всякий контроль над их 
ввозом и вывозом.

Б А Н ГК О К . Двадцать человек 
погибли, тысячи семей остались 
без крова в результате наводне
ний, охвативших северные и се
веро-восточные районы Таиланда. 
По официальным данным, 1 эконо
мике одиннадцати провинций, по
страдавших от стихийного бедст
вия, нанесен значительный мате
риальный ущерб.

Д Е Л И . Здесь завершила работу 
международная конференция 1а 
поддержку освободительных дви
жений Юга Африки и против 
апартеида. Участники форума, 
представлявшие около 80 стран, 
национально-освободительные дви
жения и международные, органи
зации, выразили солидарность с 
героической борьбой народов 
Юга Африки против репрессивных 
расистских режимов. В еди
ногласно одобренном ито
говом документе, получив
шем название «Делийской декла
рации», конференция призвала к 
бдительности в отношении проис
ков империализма, пытающегося 
подорвать освободительную борь
бу, которую ведет народ Афри
ки.

БО НН . Более 300 западногер
манских ученых поставили свои 
подписи под заявлением, в кото
ром подчеркивается, что нейтрон
ная бомба является разновидно
стью оружия массового уничто
жения и должна быть запрещена.

У Л А Н -БА ТО Р . В МНР осущест
вляется широкая программа авто
дорожного строительства. Ее важ
ность определяется тем, что более 
60 процентов всех грузовых пе
ревозок в стране осуществляется 
автотранспортом. Уже сейчас об
щая протяженность автомобиль
ных дорог республиканского и ме
стного значения составляет почти 
50 тысяч километров.

Б У Х А Р Е С Т . Коллектив крупней
шего в Румынии автомобильного 
завода в Брашове, сооруженного 
при техническом содействии Со
ветского Союза, начал серийное 
производство самосвалов грузо
подъемностью 50 тонн. Проект 
этого автомобиля разработали ру
мынские специалисты. Первые са
мосвалы направлены на важней
шие стройки страны.
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Н А М Е Ч Е Н Н О Е  В Ы П О Л Н И Л И
ГЛ АК и многие коллективы

промышленных предпри
ятий Ангарска, труженики 
электромеханического зсдеода 
включились в соревнование за 
успешное завершение третье
го года пятилетки. Огромное 
значение здесь имеет движе
ние за коммунистический 
труд. Сегодня на АЭМЗ рабо
тают 2120 ударников комму
нистического труда, 1490 чело
век борются за это звание.

В соревновании за достой
ную встречу годовщины Кон
ституции СССР участвовали 4 
участка, 10 бригад, 90 рабо
чих. Как шло выполнение 
принятых обязательств? Об 
этом рассказывает председа
тель заводского комитета Ф е
дор Алексеевич Михайленко.

— Участники соревнования 
со всей ответственностью по-* 
дошли к этому важному де
лу. В результате уже первого

сентября, то есть на месяц 
раньше намеченного срока, 
свои задания выполнили кол
лективы пяти участков, семи 
бригад и 88 рабочих.

Настоящий трудовой энту
зиазм показали коллективы 
участка инструментальной ос
настки мастера А. Иванова, 
участка сварки мастера А. И. 
Дырмовского из первого це
ха, участка сварки второго 
цеха, где мастером А. И. Коз- 
линская, общей сварки авто
матических выключателей (ма
стер В. Г. Данилова), пайки и 
сварки цеха № 4 (мастер 3. М. 
Белошапкина). Досрочно вы
полнили трехлетнее задание 
бригады Витюка, Крицына. 
Истоминой и Куприянова из 
четвертого цеха, слесари-ре
монтники, где бригадиром 
Воронин, слесари-обработчи
ки Камелии Головицыной и

литейщики Петрова из 24-го 
цеха.

К первому сентября выпол
нили индивидуальные обяза
тельства трех лет штампов
щица Г. И. Гладкова, электро
сварщик Г. П. Кунгуров, элек- 
тромонтажники-схемщики Г. П. 
Сабиева, В. В. Потапова, Ф . X. 
Зайнутдинова, слесарь-сбор
щик С. П. Конев, инструмен
тальщик И. И. Цвенгер, фре
зеровщик Н. Л. Маслобоев, 
слесарь К. А. Дерлих.

К первому октября задание 
трех лет выполнили еще два 
мастерских участка, три брига
ды и 28 рабочих индивидуаль
но. В итоге з честь первой 
годовщины конституции СССР 
обязательства выполнили 7 
мастерских участков, 10
бригад и 116 рабочих.

Трудовая эстафета электро- 
заводцев продолжается.

И. КНЯЗЕВ

ОБЛАСТНОЙ РЕЙД ЗА ЭНОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

Р  ЕЙДЫ по проверке эффек-
*  тивности использования

энергоресурсов, ежегодно прово
димые на предприятиях города, 
в особенности в преддверии зи
мы, позволяют с достаточным 
основанием судить об отноше
нии руководства предприятий к 
важной народнохозяйственной 
проблеме. Нынешний рейд мы 
начали с проверки первого, вто
рого и третьего заводов железо
бетонных изделий УПП стройки.

Самым крупным потребителем 
энергии среди них является 
ЗЖБИ-1. Если в 1977 году завод 
имел удельные нормы расход , 
то по неизвестным причинам в 
этом году они не утверждены. 
Поэтому главный энергетик за
вода А. В. Бороздин пользуется 
в своей работе плановыми нор
мами... прошлого года, хотя по 
некоторым видам продукции бы
ла достигнута значительная эко
номия. Такое положение позво
ляет персоналу завода, мягко 
говоря, бездумно 'расходовать 
энергоресурсы. Еще в прошлом 
году рейдовая бригада при оче
редной проверке отмечала, что 
на полигоне № 5 второго участ
ка не всегда применяется утеп
ление одной поверхности изде
лий при их электропрогреве. За 
год положение не изменилось. 
По-прежнему верх бетонных из
делий открыт, понапрасну затра
чиваются 280 тыс. квт-час элек
троэнергии. Как и в прошлом 
году, на участке электропрогре
ва токоведуш.ие провода дер
жатся на «честном слове», на по
лигоне беспорядок, разбросаны 
куски бетона, проводов.

Мало изменений произошло и 
по содержанию пропарочных ка
мер, трубопроводов пара. Еще 
издали замечаешь клубы пара, 
которые валят из трещин камор, 
дырявых крышек, неисправных 
гидрозатворов на полигонах пер
вого и третьего цехов. Теряется 
до 1500 Гкал в год. Из рук вон 
плохо организована работа ко
тельной второго участка завода 
ЖБИ-1. Угольный склад, пред
ставляющий собой открытую бе-

Рудь, то они так и не могли 
внятно объяснить способ опре
деления остатка угля.

Состоялся примерно такой ди
алог:

— Как вы определяете остаток 
топлива?

— На глазок, — немного по
медлив, отвечает Василий Анд
реевич Рудь.

Подсчет выработанного пара 
энергослужба участка производит 
по количеству изготовленных 
железобетонных изделий и уде
льной норме, а не по имеюще
муся расходомеру пара. Кстати, 
прибор этот смонтирован более 
двух лет назад, но так до сих 
пор и не задействован.

расхода энергии на текущий год.
На заводе из-за неисправных 

крышек камер, гидрозатворов и 
поврежденных стенок камер 
ежегодно теряется до 920 Гкал 
тепла. Довольно мощная завод
ская компрессорная не имеет 
прибора учета выработанного 
сжатого воздуха. Подсчет ведет
ся по номинальной производи
тельности компрессоров. Удель
ные нормы расхода электроэнер
гии на сжатый воздух в течение 
нескольких лет остаются на од
ном уровне, хотя фактический 
расход по отчетам ниже плани
руемого. Такое положение, ко
нечно, не может способствовать 
изысканию оптимальных режи-

Н А  Г Л А З О К . . .

тонированную траншею, имеет 
неприглядный вид. Топливо ле
жит навалом и расползлось да
леко за края траншеи. Эту часть 
угля бульдозер перемешал с 
землей. Разве будет пригоден 
к сжиганию такой уголь? Когда 
мы обратились за разъяснением 
к заместителю главного энерге
тика И. П. Любимову и старшему 
инженеру-теплотехнику В. А.

На ЗЖБИ-1 нам показали план 
оргтехмероприятий по экономии 
электрической и тепловой энер
гии, предусматривающий сэко
номить 1,2 процента электриче
ской и 0,9 процента тепловой 
энергии. Что тут сказать? План 
составлен формально, меропри
ятия неконкретны, экономический 
эффект не подтвержден расче
тами. Некоторые из мероприя
тий, например «увеличение вы
работки пара за счет увеличения 
мощности дымососа», сомни
тельны. Наглядным доказательст
вом «четкой» работы энерго- 
г.лужбы завода может служить 
тот факт, что главный энерге
тик А. В. Бороздин не мог най
ти план по экономии тепловой 
энергии, а его заместитель по 
второму участку И. П. Любимов 

по электроэнергии.
Как в басне, «...уж зима катит 

в глаза...», а мероприятия по 
подготовке к зиме еще рассмат
риваются. Видимо, на втором 
участке собираются их выполнять 
при подготовке к следующему 
зимнему сезону...

З АВОД ЖБИ-2. В цехах здесь 
полным ходом ведутся ра

боты по подготовке к холодам. 
Набранные темпы позволяют 
надеяться, что в основном энер
гооборудование к зиме будет 
подготовлено. Однако и* здесь не 
утверждены удельные нормы

мов работы компрессоров, конт
ролировать расход воздуха в 
цехах с целью сокращения по
требления электроэнергии.

11АКОНЕЦ, ЗЖБИ-З. Это пред-
* *  приятие имело значитель

ные и, надо подчеркнуть, бес
хозяйственные потери тепла и 
неудовлетворительное состояние 
энергоустановок. Руководители 
заводеJ неоднократно строго пре
дупреждались городским коми
тетом народного контроля. Ка
кие же изменения произошли с 
тех пор на этом заводе?

Проведена реконструкция элек
трической схемы и ремонт меха
низмов установки пневмотран
спорта. Изолирована часть трубо
проводов пара и горячей воды. 
Ничего не скажешь — отрадные 
изменения. Но зместе с тем 
завод по приему тепла находит
ся сегодня в аварийном состоя
нии.

Дело в том, что старый тепло
вой пункт демонтирован, а стро
ительство нового отстает от 
графика на три месяца. Пока 
лишь выведена половина перво
го этажа. Кроме того, в фор
мовочном цехе трубопроводы 
пара нужно частично менять и 
полностью изолировать. Крышки 
пропарочных камер и гидрозат
воры на них требуют срочного 
ремонта. А на заводе не хватав! 
рабочих рук, нет запорной ар

матуры, но самое главное — 
нет времени: зима-то на пороге.

Однако главный инженер пред
приятия Г. В. Пахмутов держится 
уверенно. Он рассчитывает до 
15 октября перекрыть тепловой 
пункт и запустить систему сбора 
конденсата в эксплуатацию, с 
остальные работы выполнять зи
мой.

Удельные нормы расхода на 
нынешний год утверждены. 
Правда, плановые цифры те же, 
что и в прошлом году. Планом 
оргтехмероприятий предусмотре
но сэкономить 0,53 проценте 
электрической и 0,92 проценте 
тепловой энергии от годового 
потребления завода. Надо от
метить, что мероприятия здесь 
страдают теми же недостатками, 
что и на заводе ЖБИ-1. Потери 
тепла только по камерам одно
го полигона формовочного цеха, 
по скромным подсчетам, состав
ляют 740 Гкал в год. К тому же 
плохо изолированный паропро
вод теряет 450 Гкал. Заводу не 
установлен лимит расхода элек
троэнергии, хотя в управление 
стройки нынче в июне предпри
ятием отправлена заявка на тре
буемое количество энергии. Не 
налажен на ЗЖБИ-З и контроль 
за расходованием электроэнер
гии.

П  ЕЙД, проведенный нами, 
*  показал со всей ясностью, 

что на ЗЖБИ-1, 2 и 3 УПП еще 
далеко не исчерпаны средства 
борьбы за экономию и береж
ливость энергоресурсов. Там еще 
бытует система учета топливных 
и энергоресурсов «на глазок». 
Проверенные предприятия не 
выполнили приказ министерство 
по экономии трех процентов 
электрической и тепловой энер
гии. Нормирование имеет 
формальный характер, встреча
ются факты расточительства
энергии и топлива. Не везде 
встретишь наглядную агитацию, 
которая бы призывала каждого 
работника беречь энергоресурсы. 
Коллективы заводов не применя- 
ют полезный опыт кемёровчан.

Рейдовая бригада:
В. СИНЬКОВ, внештатный
инспектор городского коми
тета народного контроля;
А. ЗАИКИН, инспектор Ан
гарского отделения энерго
сбыта; А. ПОПОВ, инструктор 
ГК ВЛКСМ; А. ГРАФОВ, 
ксрр. газеты «Знамя комму
низма».

ВПЕРЕДИ ВЕТЕРАНЫ
Завод ЖБИ-1 является од

ним из старейших предприя
тий города. Здесь добрая по
ловина коллектива — кадро
вые рабочие, ветераны заво
да. Они и задают тон в со
циалистическом соревновании 
по выполнению производст
венных заданий, терпеливо и 
умело передают трудовую эс

тафету молодым рабочим. В 
канун годовщины Советской 
Конституции бригадиры-
ветераны трудились с еще 
большей энергией.

О выполнении плана 3 
лет пятилетки рапортовала 
бригада арматурщиков ком
муниста Людмилы Шумковой,

которая выполнила задание 
трех лет на 100,2 процента и 
до конца года еще изготовит 
30 тонн арматуры. Бригада 
электросварщиков Вячеслава 
Зазерина выполнила план трех 
лет на 100,3 процента.

Досрочно завершили трех
летние задания бригада плот
ников Николая Больных и 
бригада Геннадия Решетнико
ва, которая выдаст до конца 
года 3000 куб. м опалубки.

Успех ветеранов, передовых 
рабочих способствовал до
срочному выполнению заво
дом плана 9 месяцев. Зада
ние сентября коллектив 
ЗЖБИ-1 выполнил на 101,8 
процента. Темпы, рабочий
ритм коллектив предприятия 
в эти дни не ослабляет — 
все делается для того, чтобы 
успешно выполнить план
1978 года. Л. БЕ ЛЕНОВ А,

внештатный Корр.

В МЕХАНОСБОРОЧНОМ 
ЦЕХЕ 1 РМЗ произ

водственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» слесарь Василий Сте
панович Малютин — веду
щий специалист, наставник 
Молодых рабочих. 150 — 
160 процентов — такова 
его ежедневная выработ
ка. Два знака победителя 
соцсоревнования свиде
тельствуют об его удар
ном труде.

На снимке: В. С, Малю
тин.

Фото И. АМОСОВА.

НАРАЩ ИВАЯ 
ТЕМПЫ

Как и все советские 
люди, коллектив Ангар
ского участка Восток- 
сибэлектромонтажа в 
честь годовщины новой 
Конституции СССР брал 
на себя повышенные 
обязательства. Слово 
свое монтажники сдер
жали. Одними из пер
вых в управлении они 
рапортовали о выполз, 
нении задания трех лет 
десятой пятилетки. Это
му предшествовала про
деланная в начале года 
большая работа по ор
ганизации труда, комп
лектации и своевремен
ному вывозу электро
материалов на объекты. 
Профсоюзный комитет 
взял под контроль про
верку хода выполнения 
социалистических обя
зательств. И это дало 
свои плоды. В резуль
тате план девяти меся
цев также перевыпол
нен.

Запевалами соревно
вания стали передовые 
бригады Камынина Н., 
Осипова В., Харитоно
ва В., у которых выпол
нение сменных заданий 
составляет 120— 135 про
центов. Бригада комму
нистического труда В. 
Харитонова с самого 
начала трудится на Ме- 
гетском заводе метал
локонструкций и план 
трех лет выполнила за 
два года и восемь ме
сяцев. В коллективе не
мало передовиков про
изводства. Это Ю. Ли- 
манчиков, который тру
дится с самого начала 
образования участка,
А. Шевцов, Ю. Велигу- 
ра, А. Красовский. 
Плановые задания они 
выполняют ежемесячно 
на 135— 140 процентов.

Сейчас коллектив на
ращивает темпы, ищет 
резервы производства, 
взял новые обязатель
ства по досрочному вы
полнению годового за
дания. И есть все ос
нования верить, что 
коллектив их выполнит.

Г. СЕВОСТЬЯНОВ, 
влект демонтажник.
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D  КОМСОМОЛЬСКОЙ орга- 
* *  ниэации Ангарского уп

равления строительства от
четы и выборы начались с ав
густа по всем категориям 
комсомольских организаций.

Отчеты бюро ВЛКСМ, ре
шения комсомольских собра
ний, выступления комсомоль
цев строятся в свете решений 
XXV съезда КПСС, XVII I  съез
да ВЛКСМ, высокого трудо
вого подъема по достойной 
встрече знаменательного со
бытия — 60-летия Ленинского 
комсомола.

В ходе отчетов и выборов 
комитетом ВЛКСМ проведено 
заседание с повесткой «О 
проведении отчетов и выбо
ров, годовой сверки состава 
ВЛКСМ в комсомольской ор
ганизации». Утвержден график 
проведения собраний в под

ОРГАНИЗОВАННО И ПО -  ДЕЛОВОМУ
• КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

разделениях АУС, где за каж
дой организацией был закреп
лен член комитета, проведе
но инструктивное собеседова
ние с ответственными за со
брание. Секретарям комсо
мольских организаций разос
ланы инструктивные материа
лы.

Проведение отчетов и вы
боров находится на постоян
ном контроле, ход их систе
матически обсуждается на 
еженедельных планерных со
вещаниях с секретарями ком
сомольских организаций.

На сегодняшний день про

шли отчетно-выборные собра
ния в 15 первичных комсо
мольских организациях, в 114 
комсомольских организациях 
с правами первичных и % 34 
группах, на которых выступи
ло 413 человек. Их выступле
ния, как правило, отличались 
анализом достигнутых резуль
татов, критикой недостатков, 
которым бюро ВЛКСМ не 
уделяло достаточного внима
ния. Там, где прошли отчеты 
и выборы, разрабатываются 
планы реализации критических 
замечаний, высказанных в хо
де отчетов и выборов.

За прошедшее время в 
комсомольских организациях 
АУС, где прошли отчеты и 
выборы, сменилось 59 секре
тарей, из них 28 по преемст
венности.

Среди вновь избранных сек
ретарей комсомольских орга
низаций 23 члена и кандида
та в члены КПСС.

Организованно прошли от
четы и выборы в комсомоль
ских организациях УАТ (сек
ретарь С. Рахманина), ОДУ 
(секретарь Н. Чикульева), орса 
(секретарь С. Антипина). В 
этих организациях* была вы
сокая явка на собрания, ак

тивность комсомольцев, от
четные доклады содержатель
ны, с глубоким анализом дея
тельности организаций, поста
новления собраний конкретны, 
с указанием дат и ответствен
ных за исполнение.

Отчеты и выборы в комсо
мольских организациях строй
ки показали, что работа в 1977 
—78 гг. способствовала даль
нейшему организационно-по
литическому укреплению ря
дов ВЛКСМ.

В. ЛУШНИКОВА, 
инструктор комитете
ВЛКСМ стройки.

СЛОВА ПРИЗНАТЕЛЬНОСТИ

пЕРВОЕ воскресенье ок
тября. По многолетней 

уже традиции оно празднует
ся всенародно: это — День 
учителя. День, когда много
миллионное наше общество 
чествует наставников своих 
детей, чествует тех, кому до
верено обучение и воспитание 
молодого поколения — поко
ления будущих строителей 
коммунизма.

Прошедший летом Всесоюз
ный съезд учителей показал, 
как велика роль советского 
учительства в претворении в 
жизнь положений новой Кон
ституции СССР, направленных 
на дальнейшее развитие все
общего обязательного сред
него образования. Именно 
учителю обязаны мы всем 
самым светлым в своей жиз
ни. Он открывает нам дорогу 
к знаниям, дорогу в прекрас
ную >*сиэнь. Об этом пишут 
в многочисленных , письмах 
бывшие воспитанники шко;£ 
города.

«В этот день я хочу выра
зить искреннюю благодар
ность нашему бывшему клас
сному руководителю Гольд
берг Эмилии Петровне, кото
рая почти 20 лет учит детей 
быть настоящими строителями 
коммунистического общест
ва», — читаем в письме выпу
скницы (нынешнего года) шко
лы № 3, комсорга бывшего 
10 «в» класса Валентины Ни- 
коленко.

Эмилия Петровна Гольдберг 
работает в школе № 3 со дня 
открытия, преподает историю. 
Много сил и энергии вложила 
она в создание школьного 
музея боевой славы, в кото
ром сегодня немало интерес
ных экспонатов.

Ученики школы № 2 Норко 
Света и Латышева Галя позд
равляют с праздником учите
лей своей школы. Они пишут: 
«Наверное, каждый человек 
на всю жизнь сохранил в па
мяти образ первой учитель
ницы, образ человека, научив
шего его читать и писать, 
держать в руке карандаш. И 
только расставшись со шко
лой, мы до конца поймем, 
как красивы, как благородны 
люди этой профессии, отдаю
щие нам свои знания и силы. 
Большое спасибо вам за все, 
дорогие наши учителя!».

Свою любимую учительницу 
Маргариту Лазаревну Кирш- 
нер поздравляют учащиеся 
школы № 10, Ираиду Андре
евну Агафонцеву — учащиеся 
школы № 38, Александру 
Пантелеймоновну Полякову — 
учащиеся школы № 13. В 
других письмах — фамилии 
учителей, труд и профессио
нальное мастерство которых 
сегодня высоко оценивают 
коллективы школ, где они ра
ботают, городской отдел на
родного образования. Это 
Бендеберова Лидия Евгеньев
на, Чадович Кира Алексеевна,

  ОБЗОР ПИСЕМ

Рам Анатолий Иосифович и 
многие другие.

В одном из писем, которое 
прислали работники детского 
учреждения № 33, молодые
воспитатели В. Зулкорнеева и 
3. Ковалькова, читаем: «День 
учителя — это праздник и 
наш, воспитателей, поскольку 
мы готовим детей к школе, 
прививаем им первые навыки 
и привычки, приоткрываем 
страницу большой книги Жиз
ни...».

В письме — рассказ о кол
лективе учреждения, которо
му в июле будущего года ис
полнится 10 лет. Здесь есть 
воспитатели с большим ста
жем и опытом. Это Василько
ва Валентина Павловна, Ме
зенцева Валентина Дмитриев
на, Буланева Майна Ивановна, 
которые охотно делятся свои
ми знаниями и опытом с мо
лодыми. Коллектив уже не
сколько лет занимает призо
вые места среди детских уч
реждений объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез», руко
водит им Шахрай Любовь Нит 
колаевна, методическую ра
боту возглавляет Вантеева Ви
ка Александровна.

Все теплые слова — это 
дань уважения и при
знательности труда учи
теля, требукидего серьезных 
научных знаний и мудрого 
понимания жизни, подлинно 
новаторского поиска.

Н. УРАЛЬСКАЯ.

• f Б О Л Е З Н Ь  Б У Д Е Т  П О Б Е Ж Д Е Н А
ф  ИНТЕРВЬЮ
1 J  АШ А газета сообщала о
* *  том, что в Ангарске про

ходило республиканское сове
щание врачей фтизиатриче
ской службы, ■ котором при
няло участие 140 делегатов из 
20 крупнейших городов стра
ны.

Наш корреспондент Н. Бар- 
манова встретилась с главным 
врачом Ангарского противоту
беркулезного диспансера Г. В. 
Климовым и попросила отве
тить на несколько вопросов.

— Чем вызвано проведение 
•того совещания! Почему в 
городе Ангарске!

— Вопросы лечения боль
ных туберкулезом актуальны 
в связи с тем, что это забо
левание трудно поддается 
полному излечению. Послед
ние два десятилетия многие 
крупные ученые работали над 
проблемой открытия новых 
методов в лечении туберку
лезных больных, но безус
пешно. После VI I I  Всесоюзно
го съезда фтизиатров (1976 г.) 
были даны директивы выра
ботать и внедрить в течение 
десятой пятилетки эффектив
ные методы лечения. Состо
явшееся совещание — это 
некоторый итог наших до
стижений в этой области.

Учитывая хорошую оснащен

ность базы фтизиатрической 
службы в нашем городе, Ми
нистерство здравоохранения 
РСФСР предложило собрать 
специалистов-фтизиатров в 
Ангарске.

— Основные вопросы, ко
торые обсудили участники со
вещания.

— Основная тема совещания, 
проводимого под руководст
вом московских ученых Ю. Г. 
Трегубова и Г. Б. Соколовой, 
— интенсивная терапия при ле
чении больных туберкулезом.

Хочется сказать о том, что 
научные работы последних 
лет, посвященные лечению 
больных туберкулезом, были 
направлены на совершенство
вание химиотерапии, исполь
зование специальных средств, 
дальнейшую разработку мето
дов коллапсотерапии и хирур
гических методов лечения. 
Одновременно изучались воп
росы оценки эффективности 
лечения, критерии клиниче
ского излечения туберкулеза 
легких и методы их выявле
ния.

Руководитель отдела коор
динации научных исследований 
Московского института тубер
кулеза Ю. Г. Трегубое и за
ведующая отделением клини
ческой фармакологии Г. Б.

Соколова провели практиче
ский семинар для врачей и 
медицинских сестер Ангар-* 
ского противотуберкулезного 
диспансера по внедрению но
вых методов лечения.

— Впечатления участников 
совещания о службе здраво
охранения Ангарска, о нашем 
городе.

— Первый вопрос, который 
возник у делегатов, прибыв
ших в ваш город: почему в 
Ангарске, а не в областном 
центре? После окончания ра
боты совещания, после посе
щения некоторых ваших меди
цинских учреждений, после 
беседы в горздравотделе они 
же сказали: мы поняли, по
чему в вашем городе. Мы 
увидели, насколько чист и 
уютен ваш Ангарск, как ра
душны ваши люди. А главное, 
была обеспечена высокая и 
четкая организация нашей ра
боты на протяжении всех 
дней.

Таковы отзывы самих гос
тей, 80 процентов из которых 
были в Ангарске впервые.

Таковы вкратце итоги рабо
ты республиканского совеща
ния фтизиатров, вселяющего 
уверенность в то, что одна из 
трудных болезней будет по
беждена.

Директор школы — должность беспокойная, быть директором 
интерната трудно вдвойне. Основная забота Ю. Г. Насырова, 
директора интерната Hs 7, — привить каждому учащемуся чувство 
большой семьи, семьи доброй и требовательной. Десятки больших 
и малых вопросов решает директор, цель которых—сделать детство 
ребят счастливым. За большие заслуги в воспитании подрастаю
щего поколения Ю. Г. Насыров награжден орденом Трудового 
Красного Знамени.

На снимке: Ю. Г. Насыров.
Фото В. МАКСУЛЯ.

БЕРЕЧЬ СВОЙ ДОМ
из почты

Р  УКОВОДСТВО ЖЭКв-8 про-
*  изводственного объединения 

«Ангарскнефтеоргсинтез» совме-, 
стно с общественным домовым 
комитетом постоянно проводит 
работу, направленную на сохра
нение жилья, сбдержание его в 
образцовом порядке. С этой 
целью устраиваются собрания с 
жильцами, организуется сорев
нование на лучший дом, на луч
ший подъезд.

Но без активного участия са
мих жильцов все это сделать 
очень трудно. Не секрет, что не
которые жильцы не соблюдают 
правил социалистического об
щежития.

К таким жильцам относятся 
Кукс Д. Я. — проживает в квар
тале 92-93, квартира ее загряз
нена, давно требует покраски и 
побелки, в квартире собака; 
Черник В. П. — проживает в 
квартале 92, тоже содержит со
баку, квартира загрязнена. В ан
тисанитарном состоянии подъезд 
дома № 1 квартала 94, собаку 
держат в квартире 108. Таких 
примеров можно привести нема
ло.

В подвалах некоторые жильцы, 
особенно те, которые имеют хо
зяйственные кладовые в одном 
доме, а сами проживают в дру
гом, нарушают порядок, разбра
сывают мусор, картофельные от
ходы.

Имеются нарушения и во дво
рах. Многие автолюбители разъ
езжают внутри жилых массивов 
по пешеходным дорогам и пря
мо по зеленому полю.

В квартале 94, дом 25, нахо
дится почтовое отделение № 20. 
Машины, привозящие почту, не
пременно проезжают по зеле
ному полю, упорно объезжают 
то место, где они должны ез
дить. От дома № 26 к дому 
№ 27 этого же квартала также 
проделана автодорога по зеле
ному полю.

В квартале № 92 машины,

привозя хлеб в магазин № 50, 
не пользуются дорогой, а про
езжают по двору. Стоянки ма
шин устраивают где кому удоб
но. Так, в квартале 92 у дома 
N2 1 останавливается автосамо- 
свал № 17-17 ИСА, в квартале 
94 у дома № 12 — автомашина 
№ 73-65 ИСБ «Жигули», около 
дома N2 14 — трактор «Бела- 
русь», часто стоит около дома 
№ 25 квартала * 94 полуприцеп 
№ 10-76 ИУ, грузовая автомаши
на № 03-33 ИСЧ. 5 июля у дома 
N2 26 квартала № 94 — автома
шина № 70-54 ИРЩ с прицепом 
№ 08-32 ИР. При выезде прицеп 
буксовал, в результате значив 
тельная часть зелени нарушена.

Во дворах имеются площадки 
для сушки белья, но стоек недо
статочно. Их каждую зиму сжи
гают на кострах подростки. 
Жильцы используют вместо сто
ек деревья, хотя это категори
чески запрещено.

Все эти факты я привожу не 
случайно. Только один ЖЭК не 
может сделать все по наведе
нию порядка. Нужны усилия 
всех жильцов, владельцев авто
транспорта, шоферов.

И еще об одном хочу я ска
зать. К ЖЭКу № 8 ранее отно
сился район жилых домов толь
ко квартала № 94. В 1978 году 
присоединен бывший ЖЭК-7 
(92, 93 кварталы). Объем работы 
удвоился, а материально-техниче
ской базы нет. Столярная мас
терская находится в подвальном 
помещении жилого дома, пло
щадь слишком мала.

Для ЖЭКа необходима своя 
база, которая бы соответствова
ла и производимым работам и 
сохранности материальных цен
ностей. Строящийся же такой 
комплекс в квартале N° 94 за
консервирован.

И. САМКОВ, 
председатель общественного 
домового комитета при 
ЖЭКе-8 ЖКУ нефтехимиков.



Н А  К У Б О К  Г А З Е Т Ы
Очередной турнир по фут

болу на кубок газеты «Знамя 
коммунизма» проводился в 
честь 6000-го номера газеты. 
В верхней части турнирной 
таблицы оказались все нович
ки этого турнира, команды 
ВХМ, СМУ-1, школы N2 35, 
ОКБА. В финал сумела про
биться и команда СМУ-1.

Неудачно выступили опыт
ные команды, уже владевшие 
кубком, — СК «Сибиряк», СК 

) «Ангара», юноши «Ангары», 
газового завода.

В полуфинале «Ангара» 
встретилась с юношами «Ан
гары», участниками недавнего 
полуфинала первенства СССР 
среди юношей в Ангарске. 
Игр была интересной, со мно

жеством голевых ситуаций, 
«Ангара» выиграла 3:1 и вы
шла в финал. Итак, в финале 
встретились «Ангара» и коман
да из СМУ-1. Игра началась 
уверенными атаками команды 
СМУ-1, но гол забили футбо
листы «Ангары». Это сделал 
В. Алексеев. Затем опыт и 
мастерство «Ангары» стали 
подавляющими, о чем говорит 
и окончательный счет матча— 
7:2.

Переходящий кубок газеты 
«Знамя коммунизма» в 15-й раз 
был вручен капитану команды 
«Ангара» К. Мосальскому. Это 
его последний спортивный 
трофей. Бессменный капитан 
«Ангары» прощался с футбо
лом.

Лучшим бомбардиром ту 
нира стал нападающий «Ан
гары» Виктор Алексеев, за
бивший 7 мячей в трех иг
рах. Ему вручен специальный 
приз — бесплатная подписка 
на газету «Знамя коммуниз
ма».

И. КОРЖЕНКО, 
главный судьи соревнова-

снимке: обладатели куб
ка «Знамени коммунизма» — 
футболисты «Ангары» (слева 
направо): Мельников А., Мак
симов В., Романчук В., Криво
носое Н., Быков С., Трушин В. 
Стоят: тренер Тимченко А.,
Алексеев В., Невский В., Кол- 
басов В., капитан команды 
Мосальский К., Корженко И., 
Васяк А'., Мороз В., Самойлов 
В.( Клочков Н.

Фото И. АМОСОВА.

СЕРЕБРО ВИКТОРА ДЕМИДЕНКО
С 7 сентября по 1 октября 

на лучших спортивных базах 
столицы Узбекской ССР про
ходила XV Всесоюзная спар
такиада школьников. В этих 
соревнованиях приняли уча
стие все сборные команды 
республик, Москвы и Ленин

града. Съехались почти 8 ты
сяч человек.

Приятно отметить, что в фи
нале принимал участие воспи
танник ДЮСШ-2 гороно ве
лосипедист Виктор Демиден- 
ко. Выступая в составе сбор
ной РСФСР, Виктор в группо
вой гонке на 100 км завоевал

серебряную медаль. Лишь 
мгновение отделило от пер
вого места. Успех Виктора по 
праву разделяют его трене
ры А. И. Мунтянов и Д. И. 
Сидоров.

Е. НЕФЕДОВ, 
директор ДЮСШ-2.

ПОЕТ УКРАИНСКАЯ КАПЕЛЛА
П/1 УЗЫКАЛЬНОСТЬ украин- 

ского народа, его пре
красные, задушевные песни 
общеизвестны. Поэтому ан
гарские любители хорового 
пения с особым интересом 
ждут встречи с Киевской муж
ской хоровой капеллой име
ни Л. Ревуцкого, концерт ко
торой состоится 11 октября 
в 20 часов во Дворце культу
ры нефтехимиков.

Мужская капелла, един
ственная на Украине, была 
создана в 1970 году. Первым 
ее художественным руково

дителем был заслуженный 
артист УССР С. Дорогой — 
воспитанник Одесской кон
серватории, ученик выдающе
гося хорового деятеля К. К. 
Пигрова.

Ровно через год С. Доро
гой подготовил с коллекти
вом сложную программу, в 
которой были .представлены 
русские и зарубежные клас
сики, сочинения советских 
композиторов, народные пес
ни. Хор обладает мягкой ма
нерой звучания.

За очень короткое время

коллектив завоевал призна
ние слушателей и стал одним 
из лучших профессиональных 
коллективов республики.

С искусством талантливого 
коллектива уже познакоми
лись многие города нашей 
страны, в том числе Москва 
и Ленинград, города Прибал
тики, Грузии, Армении и По
волжья. За пределы Урала 
украинские артисты выехали 
впервые.

У нас гости под управле
нием нового художественно
го руководителя Евгения Сав
чука исполнят большую и 
интересную программу, где 
прозвучат произведения раз
ных времен и наоодов.

В. МУРАШОВА, 
руководитель детского 
хора «Юность Ангарска».

Ч Е Т В Е Р Г , 12 октября 
1-я программа 

П О КА ЗЫ ВА ЕТ МОСКВА
8.00—«Время». 8.36—Утренняя гимна
стика. 8 65—«Отзовитесь, горнисты!». 
9.25—«Весенняя мелодия». Телевизи
онный художественный фильм. 10.30— 
Концерт.

С 11.00 до 14.00 — Перерыв
14.00— «Сельские будни». Кинопро
грамма. 15.00—«Книга в твоей жиз
ни*. 15.45—«На соискание Государ
ственной премии 1978 года в обне
сти музыкального искусства» 16.40— 
«Ребята настоящие». 17.30—Новости. 
17.45—Ленинский университет миллио
нов. «Образ жизни — социалистиче
ский».

П О КА ЗЫ ВА ЕТ И Р К У ТС К
18.15—«Приангарье».

П О КА ЗЫ ВА ЕТ М ОСКВА
18 45—«Решения июльского (1978 г.)
Пленума ЦК КП СС—в жизнь!». 19.00 
—К 60-летню Ленинского комсомола. 
«Высота». Художественный фильм. 
20 30— «Время» . 21.00—Чемпионат Е в 
ропы по футболу Сборная Венгрии 
—сборная С С СР . 22.30—Новости.

2-я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ МОСКВА

18.15—«Творчество народов мира». 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ И РК УТС К

18.45—Для школьников. «Обломов». 
20.30—«Киногоризонт». 21.45 — «Город 
под липами». Художественный фильм.
22.45—«Советуем. предлагаем, реко
мендуем».

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Утерянные водительские права за 
№ ААД 271362 на имя Виктора 
Александровича Ворожейкина счи
тать недействительными.

(2033)

Водительское удостоверение, выдан
ное на имя Владимира Алексеевича 
Лаптева, считать недействительным.

(2030).

Утерянную зачетную к н и ж к у  
№ 723383. выданную на имя Владими
ра Александровича Юринского, счи
тать недействительной. (2020)
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В НАПРЯЖЕННОЙ 
БОРЬБЕ

Два дня сильнейшие любители 
игры в настольный теннис оспа
ривали лично-команрное первен
ство города. На старт соревно
ваний вышло пять коллективов.

В составе команды СК «Ан
гара» не выступали женщины, но 
это не помешало ей набрать 
лучшую сумму очков и выиграть 
переходящий кубок Ангарского 
комитета по физической культу
ре и спорту.

Второе место досталось сбор
ной СК «Сибиряк» и третье — 
спортивному клубу «Ермак». Хо
рошо выступила сборная ДСО
«Труд».

Завершились соревнования
личным первенством города сре
ди мужчин. В финальную чет
верку вышли три представителя 
СК «Ангара» и М. Серышев из 
общества «Ермак».

В финале отлично провел все 
встречи И. Рудых. Последняя иг
ра решала исход турнира: встре
чались И. Рудых и Г. Иванченков. 
В первой партии победа за Ру
дых. Во второй счет неуклонно 
растет в пользу Г. Иванченкова. 
В третьей партии отличная игра 
Игоря Рудых привела его к побе
де. На второе место вышел В. 
Гришечкин, на третье — М. Се
рышев.

В. ДОРОНИН.

ИНТЕРЕСНАЯ
НАХОДКА

Неподалеку от деревни Че- 
багоры бульдозерист Анато
лий Ненашкин проводил пла
нировочные работы. Неожи
данно нож бульдозера вывер
нул громадные кости. Как по
том выяснилось, это были 
бивни мамонта.

Мамонты жили во второй 
половине плейстоцена. По 
размерам не превосходили 
современных слонов, но об
ладали более массивным ту
ловищем, более короткими 
ногами, длинной шерстью и 
длинными изогнутыми бивня
ми. Коренные зубы с много
численными тонкими дентино
эмалевыми пластинами были 
хорошо приспособлены для 
пережевывания грубого рас
тительного корма. Один из 
таких зубов вы видите на 
снимке.

И. СТАСИН.

IF СПОРТ ЛОТ О"  -  СПОРТУ
З А СЕМЬ с половиной лет проведения спортивных лотерей 

поступления средств на развитие материально-технической
базы спорта превысили 400 млн. рублей.

Эти деньги пошли прежде всего на реконструкцию сущест
вующих и строительство новых спортивных сооружений, предназ
наченных для подготовки и проведения Олимпийских игр в Моск
ве, Минске, Киеве, Таллине.

В пяти районах нашей столицы проходят работы с олимпийским 
размахом. Перестраивается стадион им. В. И. Ленина, построен 
Дворец спорта «Динамо», на проспекте Мира строится крупней
ший в Европе стадион под крышей на 45 тысяч зрителей. Уже 
служит спортсменам реконструированный, отвечающий новейшим 
требованиям спорта гребной канал в Крылатском, предстоит со
оружение нового иЛподрома, растут высотные дома Олимпийской 
деревни. Столицы Украины и Белоруссии готовятся принять фут
болистов и спортсменов «царицы» спорта — легкой атлетики. В 
Таллине уже все готово для проведения парусной регаты.

Немалый вклад от «Спортлото» и в спортивные организации 
других областей и городов. Это новейший Дворец спорта в Одес
се, лучший в мире каток в Медео, центральные стадионы в Ряза
ни и Ташкенте, санные трассы в Братске и Бакуриани, зал борьбы 
в Якутске. Всего уже построено 200 спортивных сооружений, и еще 
200 находится в стадии строительства.

Все эти спортивные комплексы являются прекрасным местом 
для отдыха и физического развития советских людей, для под
готовки новых чемпионов, для развития советского и международ
ного спорта.

ной). 10. 11-40, 13-20, 15, 16-40, 18-20, 
20. 21-40 (удл. — Убийственные ш ут
ки). По многочисленным заявкам зри
телей с 13 октября будет демонстри
роваться 1-я часть фильма «Фронт 
эа линией фронта» — «Фронт без 
ф л а н г о в » .  Открыта предварительная 
продажа билетов.

«ПО БЕДА» — Прокаженная (Поль
ша, цветной) 10, 12. 14, 16, 18, 20,
21-50 (удл .).__________________________________

«ПИ О Н ЕР» — Аленький цветочек.
10, 12, 13-40, 15-30 Новобранцы идут 
на войну. 17-20, 19 (удл .), 21-10.

Д К  Н ЕФ ТЕХИ М И К О В  — Фанфан- 
Тюльпан. 15. 17.

Д К  « Э Н ЕР ГЕТ И К »  — Убийство в 
Восточном экспрессе (2 серии). 16, 19. 
Там вдали за рекой. 14-20.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ* — Доктор Фран
суаза Гайян (дети до 16 лет не до
пускаются). 15, 17, 19, 20-40 (удл — 
Здравствуй, столица!). Верхнее фойе 
— Квака-задавака. 15-10.

«Ю НОСТЬ» — Зал «Луч» — По
следний год Беркута. 10, 11-50, 13-40, 
15-30, 17-20, 19-10 (удл .), 21-40. Зал
«Восход» — Капля в море. 13-10, 
14-40, 16. Мальчик с пальчик. 10-10.
Дело гражданина вне всяких подо
зрений. 11-50, 17-40, 19-40, 21-40.

«О КТЯБРЬ» — Единственная. 15, 
17. 18-40, 21 (удл.) Мультсборник
«Ш апокляк». 10-30.

«ГРЕН А Д А » — Подарки по теле
фону. 12. 16, 18, 19-50 (удл. —
Снежная фантазия), 22. Капитаны.
10. 14

Меняю однокомнатную полномет
ражную квартиру (23.2 кв м, второй 
этаж, транспорт, магазины рядом, 
жилплощадь пенсионера) по адресу:
квартал 74, дом 4«Б», квартира 37 
на однокомнатную квартиру в Ан
гарске меньшей площади (не меньше
18 кв. м, с балконом. солнечную, 
второй или третий этаж) (2029).

Меняю однокомнатную благоустроен
ную квартиру в г. Тулуне (2-й этаж , 
солнечная) на равноценную в Ан
гарске. Обращаться по адресу: 85-236- 
4, телефон 3-23-90. (2025).

Меняем комнату 17 кв. м в двух
комнатной квартире. Жилплощадь 
нефтехимиков на любую жилплощадь 
строительства. Обращаться после 18 
часов Адрес: 59-26*2. (2018).

Меняю двухкомнатную квартиру 
(28 кв. м, с застекленной верандой 
5 кв. м) на большую жилплощадь. 
Обращаться: 27-15-2 (2012).е

Меняем двухкомнатную квартиру в 
г. Яван Таджикской ССР в 45 км от 
Душанбе на двухкомнатную в горо
дах Ангарске или Иркутске. Звонить 
3-27-90 или 4-81-90. (2036)

ВО ВТОРОМ Э Ш ЕЛ О Н Е

Федерация футбола СССР сообща
ет результаты матчей команд второй 
лиги (шестая зона), которые состоя
лись 7 октября: «Целинник» —
«Амур» (Комсомольск-на-Амуре) — 
3:0, «Иртыш» — СКА  (Хабаровск) — 
6:2, «Трактор» — «Луч» — 1:0,
«Звезда» — «Торпедо» (Рубцовск) — 
3:0, «Энергия» — «Восток» — 3:1,
«Ангара* — «Спартак» — 1:0, «Тор
педо» (Томск) — «Амур* (Благове
щенск) — 2.43, «Динамо» — «Локо
мотив» <— 2:1, «Булат» — «Автомо
билист» — 2:0, «Шахтер» — «Гор
няк* — 4:1.

Коллектив учащихся и учителей 
школы № 3 выражает глубокое 
соболезнование Русаковой Екате
рине Алексеевне по поводу преж
девременной смерти мужа 

РУСАКО ВА 
Бориса Михайловича

Коллектив продовольственной 
базы урга выносит искреннее, со
болезнование родным и близким 
ро поводу смерти

КО Н О ВАЛО ВА 
Павла Евстигнеевнча

Коллектив МСУ-45 выражает 
глубокое соболезнование Вильяно- 
рой Марии Владимировне по по
воду преждевременной смерти

муж'Ь


